

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

**Protokollant** Alex T., Max K.

**Anwesend** Alex T., Richard W., Lucas B., Max K., Daniel S., Chris K.

**Gäste** Prof. Dr. rer. nat. Andy Schürr

**Datum** 02.08..2018 17:36–18:46 Uhr

## Tagesordnung

---

<b>1 Aufgaben</b>	<b>1</b>
<b>2 Berichte</b>	<b>1</b>
<b>3 TOP 1 Treffen mit Prof. Schürr (rw)</b>	<b>2</b>
<b>4 TOP 2 Cluster-Bar (rw)</b>	<b>2</b>
<b>5 TOP 3 Kicker Tisch (rw)</b>	<b>2</b>
<b>6 TOP 4 Gedern Fahrer (rw)</b>	<b>2</b>
<b>7 TOP 6 PK-Medizin (rw)</b>	<b>2</b>

---

## 1 Aufgaben

- Die Aufgaben werden dann jetzt als Arbeitskreise mit verantwortlichen Personen hier hineingeschrieben
- Max und Daniel: Umfrage Servicezentrum Bearbeitung von Anonymisierung
- Lucas und Richard: Vernetzungstreffen organisieren
- Masi: OWO-Jacken Design
- Mario: Wii-Turnier organisieren (6. 9. wiederaufnahme)
- Alle: Schauen bei den neuen Semestergebühren ob sie für alle gleich sind (nächstes Semester)
- ~~Alle: Vorstandsmitglieder suchen~~
- ~~Masi: Hausmeister ansprechen, wenn das nichts bringt -> Christina~~
- Jan: Mexikaner bringen
- 09.08.: Über Conrad Rechnungs-Kram sprechen

## 2 Berichte

Keine

---

### 3 TOP 1 Treffen mit Prof. Schürr (rw)

- Niemand von uns war bei der Fragerunde am vergangenen Freitag erschienen!
- Über die Bezahlung der OWO (weil der QSL Antrag vergessen wurde) entscheiden die aktuell noch aktiven Dekane.
  - Sie sollen wohl wohlwollend gegenüber uns sein.
  - Die Fachbereiche sollen das Sponsoring der OWOs (Fachschaften) durch Brauereien unterbinden und prüfen, ob das nicht vom Fachbereich bezahlt werden kann.
  -
- Mittwoch an Dekanat schreiben (mit Prof. Schürr im CC) und fragen, was es mit den Finanzierungen gibt/gab
- Lucas hat mit Prof. Schürr einen Termin für das Eröffnen der OWO ausgemacht.
  - Lucas schreibt an Prof. Schürr eine Mail mit dem Termin zu und dann wird das fest fest gemacht.
- Die institutielle Evaluation des Fachbereichs steht wieder an.
  - In der kommenden Amtszeit geht es wieder darum: Was kann an den Studiengängen verbessert werden? Was kann strukturell geändert werden?
  - Laut Prof. Schürr ist es sinnvoll, die Diskussionen für diese Dinge schon frühzeitig zu führen.
  - Alle Statusgruppen sollen Input dazu liefern!
    - \* Wir können uns schon mal überlegen, was uns an dem Studium noch nicht gefällt.
- Termine für die StAu-Termine in der nächsten Periode stehen noch nicht offiziell fest.
- Die Übergabe des aktuellen Dekanat-Teams folgt Ende August.

### 4 TOP 2 Cluster-Bar (rw)

- Die Cluster-Bar aus Darmstadt hat uns angefragt, ob wir in der OWO zu ihnen kommen wollen oder Werbung in unsere Erstie-Taschen packen können.
- Richard schickt die Mail darüber an den OWO-Orga-Verteiler

### 5 TOP 3 Kicker Tisch (rw)

- Das Fachgebiet Echtzeitsysteme hat bei der FS angefragt, ob wir ihren alten Tisch-Kicker haben wollen.
- Idee war den Tisch in der Mec Fachschaft zu lagern.
- Vielleicht nützlich für die OWO?
- Freitag (morgen) wird das Ding um 13 Uhr geholt und es werden noch Leute gesucht, die tragen helfen!

### 6 TOP 4 Gedern Fahrer (rw)

- Gesucht ist ein zweiter Fahrer für den Transport nach Gedern.
- Richard schreibt eine Mail an intern.

### 7 TOP 6 PK-Medizin (rw)

- Karo will heute noch die vierte Person für die Medizintechnik PK haben
- Richard macht ersten Vertreter (ist schon an Karo gemeldet worden)
- Chris macht das! (zweiten Vertreter)
- Max schreibt heute Abend Karo eine Mail und setzt Chris in der CC.